



## Bienvenue à Rosières !

L'espace médical du Chêne, construit par la Commune de Rosières-près-Troyes et ouvert en 2020, répond à un besoin croissant en termes de praticiens de proximité. Il regroupe des professionnels de santé installés dans deux ailes distinctes.

### En quelques chiffres :

- 1 100 m<sup>2</sup> de surface plancher
- patio végétalisé de 300 m<sup>2</sup>
- 50 places de stationnement dont places privatives pour les praticiens
- 17 cabinets médicaux/paramédicaux (médecin, gynécologue, sage-femme, psychologue, orthoptiste, orthophoniste, podologue, ostéopathe, sophrologue, infirmier, ergothérapeute, diététicienne...)
- 7 salles d'attente
- 2 espaces vestiaires/cuisine réservés

